
Vorsitzender KTM Dr. Griese lobte die Veranstaltung und bedankte sich bei Herr 
Persch. 
 
KTM Engelhardt fragte nach dem Stand bzgl. einer möglichen Genehmigung in der 
Konzentrationszone Meckenheim/Rheinbach. 
 
Herr Hahlen erklärte, dass sich die Genehmigungen noch in Bearbeitung befänden. 
  
 


